

werden.

WT 20. 2. 24

Seniorenkreis St. Andreas und die Renovierung

WEISSENBURG - Ein großes Gotteshaus und Denkmal wie die evangelische Stadtkirche St. Andreas bedarf ständiger Pflege und Reparatur. Aktuell werden die erheblichen Schäden an der Fassade, den Konsolen, Baldachinen und der Kanzel an der Westseite beseitigt. Noch gut in Erinnerung sind die Arbeiten, die vor rund 25 Jahren ihren Abschluss fanden und neben der bodengleichen Anpassung der Bänke im Mittelschiff auch den Mittelgang wieder geschaffen haben. Aus welchen Gründen der Mittelgang seinerzeit aufgegeben wurde und wie es zu der nicht einfachen und Jahrzehnte dauernden Sanierung kam, wird am Donnerstag, den 22. Februar 2024 Pfarrer i. R. Johannes Sperl im Rahmen seines Vortrags über die Sanierung von 1958 bis 1960 erzählen. Er hat aus seinem Archiv einige Fotos zusammengestellt und wird mit seiner bekannten Eloquenz die damaligen Ereignisse aufleben lassen.